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Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten am 13.09.2018 
Anfrage der Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM zum Zustand von 
Gehwegen in der Bernhardystraße 
Vorlagen-Nummer:  VI/2018/04336 
TOP: 6.1 
 
 
Antwort der Verwaltung 
 
1. Hat die Stadtverwaltung Kenntnis von dieser Schadensmeldung? 

Auf Grund der Anfrage wurde eine Sofortkontrolle durchgeführt. Bei dem vorliegenden 
Schaden handelt es sich augenscheinlich um einen Hohlraum unter dem Gehweg. Infolge 
haben sich die Großplatten ca. 6 cm abgesenkt und das angrenzende Kleinpflaster ist in 
diesem Bereich eingebrochen. Eine Sperrung des Gehwegabschnittes wurde sofort 
veranlasst. Die Reparatur ist beauftragt und erfolgt umgehend.  
 
 

2. Wie viele Beschwerden zum Zustand der Gehwege in der Bernhardystraße liegen 
der Stadtverwaltung vor?  
Der Stadtverwaltung liegen vier weitere Schadensmeldungen zu anderen Stellen in der 
Bernhardystraße vor, deren Reparatur ebenfalls beauftragt ist.  

 
 
3. Gibt es eine von Stadtverwaltung geführte Prioritätenliste für anstehende 

Gehwegsanierungen? Wenn ja, bitten wir darum, diese als Anhang bei der 
Beantwortung der Anfrage beizufügen. 
Nein.  

 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 


